



Extraditan a Estados Unidos Jefe del Cártel de Medellín

ATLANTA, septiembre 7 (AP).— Un individuo sospechoso de ser el "cerebro financiero" del Cártel de Medellín, Eduardo Martínez Romero, llegó hoy a los Estados Unidos bajo fuerte protección, en lo que constituye la reanudación de la extradición de acusados de narcotráfico por parte de las autoridades colombianas. Martínez salió de Bogotá anoche y llegó a Atlanta en la primera hora de hoy, dijeron funcionarios federales. El comisario federal Lynn Duncan dijo que Martínez debe presentarse más tarde hoy ante un tribunal de distrito en At-

lanta. El vocero de la Agencia Federal contra el Narcotráfico (AFN) Frank Shults, dijo que Martínez había sido traído de Colombia en un avión de la propia agencia. El Fiscal Federal de Atlanta, Robert Barr, dijo que el aparato aterrizó esta mañana bajo intensas medidas de seguridad en el aeropuerto Charlie Brown del condado de Fulton, en las afueras de Atlanta, y fue sacado del lugar en helicóptero. Barr dijo que Martínez, quien

—Favor pase a la página 23.

Bolsa Cierra con Altibajos

NUEVA YORK, septiembre 7 (UPI).— Las cotizaciones de la Bolsa de Valores de Nueva York cerraron hoy con altibajos, mientras que el promedio industrial Dow Jones, el cual se derrumbó 24.89 el miércoles, volvió a retroceder hoy 12.91 para cerrar en 2706.88. Las alzas apenas lograron sobrepasar las bajas por 716 a 699 entre los 1,982 papeles negociados. El volumen

—Favor pase a la página 23.

Retornarán Soldados Cubanos Acantonados en Etiopía

MEXICO, septiembre 7 (AP).— Los soldados cubanos acantonados en Etiopía desde 1977 comenzarán a regresar a Cuba a partir del próximo sábado por acuerdo de ambos gobiernos, debido a que ya cambiaron "las condiciones de agresión y amenazas desde

el exterior", informó hoy en esta capital la agencia noticiosa cubana Prensa Latina. Agregó que una nota oficial del Ministerio de las Fuerzas Armadas Revolucionarias (MINFAR) publicada hoy en el diario Gran-

—Favor pase a la página 21.

Oposición en Nicaragua Crea la Alianza UNO

MANAGUA, septiembre 7 (ACAN-EFE).— Líderes de catorce partidos de Nicaragua constituyeron hoy la alianza Unión Nacional Opositora (UNO), que se enfrentará en las urnas a los sandinistas en las elecciones de febrero próximo, tras superar un "conato de rebelión" que amenazaba con dividirlos. La firma de la escri-

tura de constitución de la UNO se efectuó este mediodía en la sede del principal bloque de oposición de Nicaragua, en presencia de los candidatos presidenciales de esta alianza, Violeta Chamorro y Virgilio Godoy. La suscripción formal del documento fue presenciado también por Mario Zamorano, portavoz de la misión

de la Organización de Naciones Unidas (ONU), que se encuentra en Nicaragua para observar el proceso electoral. La elección, el sábado pasado, de la fórmula presidencial de oposición, integrada por Chamorro y Godoy, provocó un fuerte

—Favor pase a la página 23.

Acuerdo Contra las Drogas Entre Aerolíneas-Navieras

WASHINGTON, septiembre 7 (EFE).— Cuatro compañías navieras de carga y ocho aerolíneas, seis de ellas latinoamericanas, firmarán este viernes con las autoridades aduaneras estadounidenses un acuerdo para contribuir a la guerra contra las dro-

gas emprendida por el gobierno de George Bush, se informó hoy. El objetivo de esta nueva estrategia es mejorar las técnicas de inspección de la carga en la compañías de transporte internacionales e impedir la

—Favor pase a la página 21.

Más Combates Entre Sirios y Cristianos

BEIRUT, septiembre 7 (AP).— Las fuerzas sirias y cristianas chocaron hoy con fuego de artillería durante cinco horas, y el dirigente cristiano general Michel Aoun atacó a los Estados Unidos por retirar a sus diplomáticos tras acusar a Washington de reali-

zar una "propaganda negra" contra él. Aoun instó a los norteamericanos a "respalidar a todos los libaneses, musulmanes y cristianos en nuestra guerra de liberación" en contra de los 40,000 soldados sirios en el Li-

—Favor pase a la página 19.

Argentina Dará Aviones de Combate a Colombia

BUENOS AIRES, septiembre 7 (UPI).— El presidente Carlos Menem dijo hoy que Argentina "contribuirá" con el Gobierno de Colombia en la lucha contra los traficantes de drogas, enviando aviones de gran precisión. "Nosotros le hemos ofrecido al Gobierno

de Colombia entre tres y seis aviones en calidad de préstamo, a los efectos de que pueda combatir con éxito a estos traficantes de la muerte", dijo Menem al llegar hoy de Belgrado, Yugoslavia, donde participó de la

—Favor pase a la página 21.



ILESA. Cumare, Brasil, septiembre 7.— Arliana Ramos, de cinco meses, no sufrió ninguna lesión durante el accidente del avión de la compañía brasileña Varig. Trece de los 54 pasajeros murieron. (Reuter).

6 Muertos por Inundaciones en Guatemala

GUATEMALA, septiembre 7 (ACAN-EFE).— Seis muertos, entre ellos una niña de tres años, y serias inundaciones han dejado los torrenciales aguaceros que han azotado a Guatemala en los últimos días, según informes oficiales. Fuentes del Cuerpo de Bomberos dijeron que la niña Josefa López murió ahogada cuando un río fuera de su cauce arrastró una

—Favor pase a la página 23.

Satisfacción en E.U. por Pláticas en El Salvador

WASHINGTON, septiembre 7 (EFE).— Estados Unidos expresó hoy su satisfacción por la decisión del Presidente salvadoreño, Alfredo Cristiani, de iniciar pláticas en México la próxima semana con el "Frente Farabundo Martí para la Liberación Nacional"

(FMLN). "El presidente Cristiani ya hizo un llamamiento al diálogo en su discurso de investidura, y creemos que es hora de que el FMLN reconozca que violencia y democracia no pueden ir juntas", de-

—Favor pase a la página 45.



AVION ACCIDENTADO. Cumare, Brasil, septiembre 7.— Boeing 737 de la aerolínea brasileña Varig, que se estrelló el domingo pasado en la selva amazónica. En el accidente murieron trece personas. (Reuter).